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Fortführung der Turmbergbahn über die Bergbahnstraße

Antrag

Die Verwaltung legt eine konkrete Beschreibung der Planung für die Fortführung der Turmber-
gbahn bis zum Bereich Bergbahnstraße/Grötzinger Straße vor. Dabei berücksichtigt sie insbe-
sondere:
- Beibehaltung der gegenwärtig vorhandenen historischen Trassenführung
- Einführung eines Haltepunkts im Bereich der jetzigen Talstation
- Modelle zur Anlage einer ebenerdigen Kreuzung im Bereich
Bergbahnstraße/Kastellstraße/Turmbergstraße

Begründung

Die SPD-Fraktion ist wie viele andere Durlacherinnen und Durlacher der Auffassung, dass eine
Verlängerung der Turmbergbahn bis zur Talsohle des Turmbergs für die Markgrafenstadt eine
große Attraktivitätssteigerung bedeutet. Um dies wirklich zu erreichen, sollte auf jeden Fall eine
durchgängige Fahrt auf den Turmberg ohne Umsteigen ermöglicht werden. Ebenso sollte es
aber auch möglich sein, den Einwohnern der rund um die jetzige Talstation gelegenen Straßen,
darunter auch ältere Bevölkerung, die ÖPNV-Verbindung nach Durlach zu erleichtern. Dies geht
nur mit einer Beibehaltung/Neuanlage eines Haltepunkts im Bereich der jetzigen Talstation. Die
SPD-Fraktion ist davon überzeugt, dass diese Teilstrecke von der Bevölkerung angenommen wird
und damit die Turmbergbahn einem größeren Kreis von Nutzern erschließt als bisher.
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